
京都支部総会報告 

 

 ５月２４日(金)に「ウエスティン都ホテル京都 鳳凰の間」で京都支部の総会が開かれました。 

参加者は４１名（内訳：会員３９名、友の会１名（オブザーバー）、事務局１名） 

会費は７,０００円。 

昨年は「新・都ホテル京都」で開催しましたが、ウエスティン都ホテル京都から売り込みが有り、 

希望に合うサービスの提供などの条件面や交通の便、会場横のテラスからの眺望など種々検討の 

結果ウエスティン都ホテル京都を利用する事になりました。 

 

１０時半から受付を開始し１１時から田中事務局長の進行により総会が始まりました。 

最初に但馬会長から栄寿会全体の現状と課題について概要説明が行われました。 

田中事務局長から役員会で承認された栄寿会１８Ｆ収支と１９Ｆ予算について説明があり、引き続

き田中信男理事の退任の報告とともに、役員会で次期理事推薦候補に決定された京都支部中山素彦

氏ならびに滋賀支部 4名の次期理事就任が満場一致で承認されました。 

 

塩山支部長から支部行事報告、ＣＮＷブロック・同好会活動報告、慶弔と入退会報告の後、 

１９Ｆ京都支部予算案の説明、１９Ｆ支部事業計画の説明が有り、満場一致で承認されました。 

また支部に関する必要事項として弔事の取り扱い、栄寿会加入率の改善、１０月１日オープン予定

のムラタイノベーションミュージアムの見学についても説明が有りました。 

  田中事務局長挨拶      但馬会長挨拶         塩山支部長報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           総会終了後集合写真を撮りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１２時１０分より親睦を兼ねた懇親会が開かれました。 

但馬会長、塩山支部長の挨拶の後、大正・昭和・平成・令和と 

４元号を元気に生き抜いて９４歳になられた藤島さんの乾杯の 

ご発声で宴が始まりました。 

乾杯用のスパークリングワインはホテルからのサービスでした。 

 

料理は冷製料理４種、温製料理４種、デザートはスイーツ２種と 

コーヒーでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        会場でワインの申し込みも出来ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



今回初めて参加された伴野さんが紹介され、今まで躊躇して参加していなかったが初めて参加し、 

仲間と会え、色々な話が出来て楽しかったとスピーチが有りました。 

加藤喜康さんのハーモニカ演奏で全員で「琵琶湖周航の歌」を歌い、今までと一味違った宴会と 

なりました。 

最後はいつもの通り宮城さんの一本締めで宴会が終わりました。 

            伴野さん            加藤さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に京都市内をバックにテラスで全員の集合写真を撮り、解散しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


